
Aufgrund der momentanen Corona-Sitzordnung des Rates weist Stv. Hoene darauf hin, dass die 
Beamerpräsentation zu TOP 2 aus den letzten Reihen schwierig zu sehen sei. Daher rege er an, 
über eine bessere Lösungsmöglichkeit nachzudenken. 
 
BM Thul teilt mit, dass er eine Erneuerung der Sitzungstechnik anstrebe. Jedoch ein 
Realisierungskonzept noch ausstehe. 


